

[www.wir-helfen-frankfurt.de](http://www.wir-helfen-frankfurt.de)

## **Finanzielle Unterstützung durch Kunden – Aufruf an Frankfurter Geschäfte zur Anmeldung**

Frankfurt, 06. April 2020.

Seit 02. April 2020 ist die Webseite [wir-helfen-frankfurt.de](http://wir-helfen-frankfurt.de) online. Die Seite ist eine Plattform, auf der sich Frankfurter Geschäfte kostenlos registrieren können, um während der Corona-Krise finanzielle Unterstützung zu erhalten.

Die Initiative von freiberuflichen und selbstständigen Spezialisten aus den Bereichen Projektmanagement, Kommunikation, Journalismus, Medienwesen, Web-Design und Programmierung ruft alle Geschäfte und Dienstleister, die ihren Unternehmenssitz in Frankfurt haben und wegen der Corona-Krise auf Publikumsverkehr ganz oder teilweise verzichten müssen, dazu auf, sich so schnell wie möglich kostenlos auf der Seite registrieren. Das Team kann die Situation der Geschäfte aus eigener Erfahrung gut nachvollziehen und arbeitet komplett ehrenamtlich.

Nach kurzer Zeit sind Geschäfte und Dienstleister mit Ihrem Profilbild sowie einer kurzen Beschreibung für jedermann sichtbar und können durch den Verkauf von Gutscheinen zusätzliche Liquidität erzielen. Es entstehen für Geschäfte keine Kosten oder Verpflichtungen.

Hauptsächlich über die sozialen Netzwerke Facebook und Instagram sowie über den Messengerdienst WhatsApp erfolgt der Aufruf an alle, sich solidarisch zu zeigen und mit ihrem Gutscheinkauf heute etwas für Geschäfte und Dienstleister zu tun, die sie nach der Corona-Krise wieder aufsuchen wollen.